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Mündliche Anfrage

Fragesteller/in KO Dipl.-Päd. Gottfried Hirz

Zuständiges
Regierungsmitglied Landesrat Maximilien Hiegelsberger

Sehr geehrter Herr Landesrat!

Vergangene Woche fand der zweite Runde Tisch zum Thema Wolf in Oberösterreich statt, bei
dem verschiedene Interessensgruppen ihre Positionen zum Umgang mit dem Wolf in OÖ
austauschten.

Welche Maßnahmen planen Sie, damit der Wolf in Oberösterreich seinen Platz im
Ökosystem möglichst konfliktfrei wieder einnehmen kann?

Dipl.-Päd. Hirz


